

鉄道消連、ついに崩壊の危機

日利動効子葉

87. 6. 20
No. 2581

國鉄千葉動力車労働組合

鉄労が東鉄労本部から引きあげ (6/16)

動労革マル、鉄労を批判
六月十六日の鉄労専従役員五人の引きあげで、
鉄道労連の危機は決定的となつた。

勤労革新マルは、鉄労と野合して鉄道労連を結成したにもかかわらず、「新会社」への移行後、いたるところで鉄労批判を開始した。

松崎は、当局・管理者を集めた講

「鉄労は御用組合でどうしようもない」などといふ発言をくり返し、さらに、一三三回動労臨時中央委員会でも「一方の組合の言うことだけを聞く」というのが統一だと思つたら大きな間違い。すべ

鉄労の役員を解任

こうした中で、盛岡地連では対立が表面化し、六月二日に開催された地連執行委員会を鉄労がボイコット、さらに同日行われた東鉄労委員長松崎の講演会への出席をもボイコットすることにより地連の機能が実質上ストップしてしまった。

これに対し、動労革マル松崎は、六月六日、一方的に、『再建大会』を開き、強引に鉄労出身の役員の解任を強行したのである。

動労との亀裂決定的

東日本鉄道

鉄労が役員引き揚げ

労使協調路線をとり、鉄道労連を結成していた鉄労と動労の対立が強まり、東日本鉄道労連本部かけはJRグループが誕生した西なる。

を求めるが、事実上、拒絶され、役員五人の総引き揚げに踏み切った。

かえ、新会社
ばかりのJTB
にかかりが出来
上きでいる

かえ、新会社としてスタートしたばかりのJRグループも効率一体にがけりが出来ぬのではないかと注目されてる。

従役員全員が引揚げた。鉄労側では勤労出身で東鉄労の委員長をしている松崎氏の委員長辞任を強く要求しており、國鉄改革をめぐって協力体制にあった鉄労と勤労の関係は一変、争いが生じて二二二回り争議では十五日から公務員全員が松崎委員長の会合に欠席した上、この行動に対して松崎委員長は「再選大公

を求めるが、事実上、拒絶され、役員五人の総引き揚げに踏み切った。

この対立の背景には鉄道労運委員会が結成され、単一組合へむけて大競争の仲といわれていた鉄労と、労働者が合体する動きが強まっていたなかで、労働が鉄労の組織に入したり、労働のなかに革マルの指導をもつてゐる組合員が含まれ

かえ、新会社としてスタートしたばかりのJRケループも労使一体にかけりが出るのではないかと注目されている。

さるに解体
の追撃を！

=全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!